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RS867: ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’ASBL 

Présences (9)
Olivier Caudron P Bruno Labie P

Dany Delhaye P Amleto Polignano P

Daniel Delval P Jean-Paul Roth P

Guy Dupont P Georges Verhoeven P
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Visiteurs (0) 

Invité (0) 

Visites (0) 

Au Menu 
Burratina affumicata a la caprese 

*** 
Dos de saumon, fregola Sarda 

*** 
Tiramisu Amaretto Glace 

Communications 
Quel bonheur de se retrouver tous autour d’une table alors que la réunion était initialement 
prévue via vidéo conférence. Certains on même sauté le repas pour nous rejoindre par la suite 
pour l’Assemblée Générale qui avait une réunion professionnelle en soirée, qui revenait d’Italie.. 
Nous étions donc au complet pour l’AG. 

Tony, notre restaurateur était aussi très heureux de pouvoir nous accueillir à nouveau après ces 
trop nombreuses semaines de confinement. Nous avions presqu’oublié les saveur de sa cuisine. 
Tout cela est bien vite revenu… 
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Réunion lite pour cette reprise avant la fin d’exercice pour notre club. La terrasse nous apportait 
un petit vent frais en cette soirée torride. 
Peu de vraies communications de notre président, le mouvement Fifty-One dans son ensemble est 
toujours dans une période de léthargie, aucune ou très peu d’organisation à annoncer dans 
l’immédiat, les clubs s’organisent pour reprendre les activités « normale » dès septembre. 
L’assemblée générale (congrès) du FOI se tiendra finalement à huis-clos, les clubs sont invités par 
courrier à approuver les comptes transmis et les autres propositions. Une première du genre. 

Assemblée Générale 
Mot du Président 
L’évolution de l’effectif membre pose question, l’âge moyen augmente sans cesse et le nombre de 
membres atteint son plus bas niveau historiquement. Il faut trouver les moyens de se rafraichir. 

Les chantiers de cette saison passée: 
• Statuts et point de vue légal ==> ok, terminé, en ordre 
• Gestion de la comptabilité ==> ok, toujours en cours d’évolution grâce à une application 

spécifique fournie par notre nouveau président. 
• Retards de paiements ==> Reste un seul cas difficile à traiter. 
• Nouvelles lois sur les sociétés ==> restons attentifs car le gouvernement va nous 

chercher des poux 
• Nouveau règlement FOI sur les réunions ==> nous devons continuer à innover car on 

voit un attrait plus grand sur ces formes de rencontres diverses que nous avons pu 
proposer cette saison. C’est une occasion de faire venir un autre panel à nos 
organisations. 

• Nouveau restaurant ==> que du bien, décision club prise à temps et au plus grand 
bonheur des membres et invités.  

• COVID ==> coup d’arrêt brusque des activités, le comité à continuer à travailler, et la 
reprise est annoncée. 
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• RGPD ==> un chantier qui n’a pas beaucoup progressé cette saison et qui doit recevoir 
un peu d’attention dans les mois qui viennent pour nous aligner sur les exigences du 
règlement Européen. 

• Comparaison du budget prévu et des réalisés qui montre un léger boni. Bruno souligne 
que nous avons acheter du vin en plus grande quantité pour bénéficier d’un meilleur 
prix d’achat. C’est un investissement pour l’avenir. Nous venons d’ailleurs de lancer 
l’opération de vente de vin qui est du bénéfice net… 

Service à la communauté 
Deux fils rouge en nouant des liens plus étroits et à plus long terme avec Blanc Murmure et au 
Four et au Moulin. Tout n’a pas pu être mis en place suite à la pandémie. 
Activités principales: 

• Participation à l’achat d'une chaise hippocampe pour l’Arbre Vert  
• Participation pour un montant de 1000 euros afin de rénover le cadre d'accueil des jeunes 

participants aux ateliers de créations artistiques de Blanc Murmure 
• Emballage des chocolats pour l’ASBL Jennifer 
• Sponsoring pour des étudiants de la faculté polytechnique de Mons (élections) 
• 50 boîtes "anti-confinements" pour Fedasil 

Rapport du secrétaire 
Effectif : 9 membres (-2 sur la saison) 
Moyenne d’âge: 58.76 
Ancienneté: 11.27 
Taux de présence augmentée avec diversification des rencontres. Plus de visiteurs nouveaux. 
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ENTRETEMPS QUE C’EST-IL PASSÉ ? 

Nous venons de tenir notre réunion de comité du FOC Mons Levant par vidéoconférence et je 
voulais vous remettre le bonjour de tous les membres du comité. Nous espérons que vous vous 
portez bien et que cette période difficile se passe au mieux pour vous et votre famille. 
Quelques nouvelles en bref : 
La vie du Club est forcément mise entre parenthèses pour le moment, mais la gestion quotidienne 
continue tant bien que mal. Plutôt bien que mal d’ailleurs, avec le comité de feu qui m’entoure ! 
Les réunions présentielles sont annulées jusqu’au 30 juin au moins. Il faut se rendre à l’évidence : 
nous ne reprendrons pas une vie « 51 normale » avant la fin de l’été au mieux. A vrai-dire, on 
navigue un peu à vue à ce niveau-là, sans savoir quand la reprise pourra avoir lieu et dans quelles 
conditions. Mais nous avons plein d’idées et des réunions à recycler parmi celles qui n’ont pas eu 
lieu cette année. 
Le comité se réunit chaque mois comme à l’ordinaire (par vidéo) pour gérer le club et organiser la 
reprise. Tout va bien à ce niveau-là. 

L’AG de fin juin sera organisée par vidéo-conférence le 25 juin. Son objectif principal sera d’élire 
le nouveau comité. Vous recevrez une convocation en bonne et due forme et toutes les modalités 
de connexion par PC, tablette, téléphone,… si vous voulez faire un essai auparavant, contactez-
nous ! 
Lors de cette AG, on fera également le bilan sur les activités de l’année. 
Si vous avez des suggestions, des envies, des besoins, n’hésitez pas à nous les communiquer. Nous 
serons à votre écoute ! Nous avons envisagé une réunion statutaire par vidéo-conférence, sans 
repas, sans conférence, sans chichis. Si cela vous intéresse, manifestez-vous. On peut organiser 
cela. 
Nous avons obtenu un subside de 500€ du District pour l’opération « mettre des couleurs dans la 
vie ». Bravo à Marc et Olivier qui ont fait le job et le dossier ! 
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ÉVÈNEMENTS À VENIR 

Jean-Paul 
Secrétaire

25/06/2020 RS867 AG ASBL

29/08/2020 Journée 
Vacances

A confirmer.
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